



Landeshauptstadt München, Direktorium
Friedenstraße 40, 81660 München

I.

**Stadtkämmerei
SKA-RL**

per E-Mail an:
bdr.ska@muenchen.de

**Vorsitzender
Thomas Kauer**

Privat:
E-Mail: mail@kauerthomas.de
Telefon: (089) 20 31 89 41

Geschäftsstelle:
Friedenstraße 40, 81660 München
Telefon: (089) 233-614 -87 / -81
Telefax: (089) 233-61485
E-Mail: bag-ost.dir@muenchen.de

München, 01.06.2023

Ihr Schreiben vom
20.03.2023

Ihr Zeichen
BOB-TvN-8311-1-0437

Unser Zeichen
6.6.1 / 23.05.2023

**Erhalt der Stadtparkassen-Filiale am Waldheimplatz
BA-Antrag Nr. 20-26 / B 04570**

Sehr geehrter Herr Stadtkämmerer Frey, sehr geehrte Damen und Herren,

der Bezirksausschuss 16 Ramersdorf-Perlach hat in seiner Sitzung am 23.05.2023 nach Vorberatung im zuständigen Unterausschuss für Kommunales und öffentlicher Raum, Ökonomie, Partizipation und Satzungsfragen folgenden Beschluss einstimmig gefasst:

Der BA nimmt das Antwortschreiben zur Kenntnis, betont aber die Wichtigkeit der Intensivierung des gemeinsamen Austausches mit der Stadtparkasse München. Hierbei soll zumindest der Erhalt der Geldautomaten und des SB-Serviceterminals am Waldheimplatz sichergestellt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Thomas Kauer
Vorsitzender des BA 16
– Ramersdorf-Perlach –

II. **Abdruck von I. an:
Direktorium
Büro des Oberbürgermeisters
B-OB**

per E-Mail an:
buero.ob@muenchen.de
Zur Information.

**III. Abdruck von I. und II. an:
Stadtkämmerei
Büro der Referatsleitung
SKA-BdR**

**per E-Mail an:
beschlusswesen.ska@muenchen.de**
Zur Information.



Landeshauptstadt München, Oberbürgermeister, 80331 München

Dieter Reiter

Per E-Mail

Herrn
Thomas Kauer, Vorsitzender BA 16

bag-ost.dir@muenchen.de

Datum
20.03.2023

Erhalt des Servicebetriebs mit Personal vor Ort in der Filiale am Waldheimplatz

Ihr Schreiben vom 10.02.2023

Ihr Zeichen: 6.6.1 / 02.02.2023

Unser Zeichen: BOB-TvN-8311-1-0437

Sehr geehrte Damen und Herren,
sehr geehrter Herr Kauer,

zur erneuten Anfrage zum Erhalt der Filiale der Stadtsparkasse München am Waldheimplatz hatte der Stadtkämmerer dem Bezirksausschuss 16 am 8. November 2022 bereits geantwortet.

Letztlich muss sich auch die Stadtsparkasse München den veränderten Gewohnheiten der Kundinnen und Kunden anpassen und sie muss den steigenden Kosten entsprechend begegnen, um wettbewerbsfähig zu bleiben. Deshalb ist es leider unumgänglich, das Filialnetz umzubauen und einzelne Filialen zu schließen. Ich setze mich natürlich dafür ein, dass dies so kundenverträglich wie möglich erfolgt.

Die bereits getroffene Entscheidung zum Filialstandort Waldheimplatz kann laut der Stadtsparkasse München aber nicht mehr verändert werden. Die Stadtsparkasse München ist aber gerne bereit, am Waldheimplatz weiterhin einen Geldautomaten und ein SB-Service-terminal zu betreiben.

Ich bitte ich um Verständnis, dass ich Ihnen leider nichts anderes mitteilen kann.

Mit freundlichen Grüßen

Dieter Reiter